

Rotary



Yachiyo



Imagine
ロータリー

今回例会行事

テーマ：会長幹事所信・役員就任式

担当：会長・幹事

次回例会 7月8日

テーマ：委員会活動計画発表

担当：会長・幹事

◆◆◆◆第2659例会◆◆◆◆

司会 田村隆治

「我らの生業」

お客様

グローバル補助金奨学生松井智世様
四街道ロータリークラブ会長遠藤直人様
会長エレクト 榎本智恵様

会長挨拶

会長 江頭泰利

皆様こんにちは。

今年度、最後の例会となり、会長としてご挨拶をさせて頂くことも最後となります。コロナ禍のなか、いろいろご迷惑をおかけしましたが、何とか今日の例会にたどり着くことが出来ました。お世話になりました全ての会員並びに関係者の皆様に心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

例会行事の年次報告でもご説明させて頂きますが、一年を振り返りお話をさせて頂きます。

2021年7月2日八千代RC第2616回例会に於いて、市原正男直前会長より会長バッヂを引継ぎ、第55代会長として会長方針を発表させて頂きました「立ち向かおう！ロータリアンの総意を結集して」のスローガンのもと、順調に新しい年度がスター

2022-23年度国際ロータリーテーマ

「イマジン ロータリー」

2022-23年度クラブテーマ

「ロータリーを学び、語り、

奉仕を実践していこう。“Think”」

週報 第2660回

2022年7月1日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

トしたと思っていました。例会は44回予定しておりましたが、新型コロナウィルス感染症のため8月から10月末まで、及び2月から4月までの、およそ4か月にわたり休会する事を余儀なくされました。

年次総括報告の中でもた、ご報告させて頂きますので宜しくお願いします。

幹事報告

幹事 鈴木利雄

感謝慰労会開催 割烹大洋

6/25(土) 18:30 40名参加予定

6/24(金)地区フェアウェルパーティー開催

参加者：江頭会長・遠藤会員・田村会員
稲山会員・久土地会員

6/26(日)青少年交換派遣認証書授与式

参加者：派遣生 佐々木彩心さん

江頭会長・田村会員・佐々木会員
菊川会員・稲山会員

6/26(日)R財団学友会総会・茶話会開催

参加者：奨学生松井智世様
君塚欣哉会員

6/30(木)12グループ親睦ゴルフ

10名参加予定

お客様ご挨拶

四街道ロータリークラブ

会長遠藤直人様



本来であれば、1年前に会長を拝命するタイミングで例会にお邪魔しようと思っておりましたが、コロナの真最中で緊急事態宣言も発令され、まったく動きが取れませんでしたので、あと数日で本期が終わるというタイミングでのご挨拶となりました。四街道 RC は今年の 6/2 で 40 周年を迎える事が出来ました。非常に歴史を感じる中、大役を任せられ 1 年間走らせて頂きました。特に周年行事などは企画しませんでしたが、会員だった方が市長に当選されたという事もあり、四街道市に何か寄贈できればと思っております。チャーチメンバーも 4 名在籍していて年齢層もバラエティにとんでいます。元気よく、仲良くしているクラブです。来年以降も引き続きクラブ活動を盛り上げていこうと思っておりるので、榎本次年度会長共々、よろしくお願ひ致します。

グローバル補助金奨学生

松井智世様



八千代 RC からグローバル奨学生候補生として選出して頂きありがとうございます

す。また、ご尽力してくださった、江頭会長、遠藤章雄様はじめ、ご尽力頂きました全ての皆様に心よりお礼申し上げます。私は 7 月から米国ミシガン大学の MBA プログラムへ進学致します。医師である私がなぜ MBA に進学するのか。その経緯につきましてご紹介させて頂けましたら幸いです。私は岐阜県岐阜市芥見の生まれです。もともと無医村であった地域に祖父が最初の医療機関を開院しました。診療所に住み込みで昼夜患者様の対応をする家族の姿を見ながら、医療従事者の負担を減らしながら、地域の患者様に質の高い医療を届けるためにはどうしたら良いか、ということを幼い頃から考へるようになりました。医学部在学中は、地域医療に重点を置いて実習を行いました。長崎県上五島列島で実習を行いましたが、少ない医療スタッフにて身を削るような働き方をせざるを得ない現状を学びました。また、在学中は大学から奨学金をもらい、米国、タイで医学実習を行いました。タイは医療の面では発展途上でありますが、都市部と農村部では医療水準は全く異なり、地域によっての医療格差を感じました。米国は高度に医療が発展した国ですが、保険により受けられる医療の質が異なり、収入による医療の格差を感じました。格差に焦点を当てて参りましたが、教育格差の解消問題にも取り組みました。フェアトレード団体を設立し、インド農村部の母親を教育し、インドの特産物を生産できる体制を築きました。その母親が作った特産物を日本で販売し、収入を子供たちの教育資金にするという活動を行ってきました。大学卒業後は、地域医療に貢献すべく、静岡県伊豆半島の三次救急病院にて勤務しました。同時期にカンボジアでの医療ボランティアに参加し、ほかの日本人スタッフと共にカンボジアの患者様の診療を行いました。その際に、ボランティアスタッフは無償で活動を行う為、自己資金が尽きた場合には活動を中止して帰国せざるを得ないという実情を知りました。地域の皆様を診察する一方、自分自身がより高度な医療知識を身に着ける必要があることを痛感し、高度な医療知識を学ぶことが出来る東京女子医科大学へ入局しました。2020 年からは八千代医療センターにて内科、循環器



内科診療に従事しました。今までの現場での経験から感じた課題として、まず国内の医療過疎地において、医師の数が少ないと、すぐに高度な医療や専門医にコンサルトをすることが困難であり、現場の医師が孤立してしまう問題を感じました。また、カンボジアをはじめとした発展途上国の医療現場では、地元の企業や政府と協力して医療従事者に継続して収入が入る仕組みを考えることが、継続した医療活動へつながると考えました。現在臨床以外に行っている活動として、企業と協力し、遠隔型の聴診器の開発があります。医師がいなくとも心音や呼吸音からITを活用して診断を行う技術が開発できれば、医師の診療負担を減らすことが出来ると考えています。また、高度な医療や専門医に気軽にコンサルトできず、孤立している医師の為にインターネット、クラウド上で医師同士をつなぐ仕組みも現在開発に取り組んでいます。これらの技術の導入により、国内外どこに居ても高度な医療を医療従事者の負担を減らしながら提供することが出来る可能性があると考えています。しかしながら、臨床医である私には、どのように機器の値段を付け、医療や技術を必要な場所に導入していくかという知識がありません。ミシガン大学でヘルスケア領域のIT技術の導入、活用について、Innovation in Global Health Deliveryといった授業を活用していけばと思います。また、発展途上国にて自己資金を費やしながら医療活動を行っている医師への新しい仕組みづくりも必要です。Managing People In Health Organizations, Comprehensive Health Care Strategiesといったヘルスケアの戦略やマネジメントを学んで参ります。卒業後も継続して、現場の医療従事者の負担を減らしながら、高度な医療が

提供できる体制作りに貢献していきたいと思います。最後になりましたが、奨学金プロジェクトを通して留学を支援して頂いた八千代RCの皆様に心から感謝申し上げます。

委員会報告

親睦活動委員会

委員 中島貞好



今年度も、なかなか思うように親睦行事が出来ませんでしたが、3年ぶりに親睦ゴルフを開催する事ができました。例年、前回の優勝者にトロフィーのレプリカをお渡しするのですが、3年前の優勝者が誰だったかがわからず、過去の週報を見返して調べました。

2019年4月26日に鷹の台CCでの優勝者、齊藤昌宏会員に贈呈します。



親睦ゴルフ前回優勝者
トロフィー レプリカ贈呈
2019年4月19日 優勝 齊藤昌宏会員

お祝い

本人誕生日：杉山智基会員



夫人誕生日：三井桃子様
浅野和子様（浅野正幸会員）

例会行事 年次総括発表 会長 江頭泰利



1. はじめに

2021年7/2八千代RC第2616回例会に於いて、市原正男直前会長より会長バッヂを引継ぎ、会長方針を発表させて頂きました。「立ち向かおう！ロータリアンの総意を結集して」のスローガンのもと、順調に新しい年度がスタートしたと思っていました。ところが例会は44回予定しておりました例会が、8月から10月にかけては緊急事態宣言の発出があり、翌年の2月から4月にかけてはまん延防止等重点措置の実施により4か月にわたり例会を休会せざるをえなくなりました。

八千代RCでは2019-20年度より、単年度制の弊害を克服し、複数年度に跨る継続的なプロジェクトや時代の変化に適応したクラブ運営の方向性を示すため「クラブ戦略計画特別委員会」を設置しました。2019-20年度は、「ビジョン2030」、

「中長期目標」を策定しました。2020-21年度では、委員会の再編などによるクラブの活性化、週報作成の内製化を推進してきました。そこで、私の年度においては、「クラブ戦略計画特別委員会」の中で、「奉仕活動」と「会員基盤の拡大」を、複数年に跨る事業として取り上げたいと考えていました。

2. 奉仕活動について

①八千代市社会福祉協議会への寄付金
私が、いわゆる「子ども食堂」について知ったのは、前年度の幹事の時でした。やちよ広報2021年3月1日No1273で『「食品が寄付されました石井食品㈱から市社会福祉協議会へ」「身体に優しい食品を子どもたちに食べてもらいたい」と同社は3年前から定期的に寄附しており、いただいた食品は、地域で支援の必要なご家庭に届けられます。』と掲載されました。そこで、八千代市社会福祉協議会様を訪問し、八千代ではどのような実態かを尋ね、「八千代でも食事を満足に摂れなくて、困っている方々がおられること」及び「ふらっとホーム」の名称で活動されていることを知りました。また、八千代市社会福祉協議会様から八千代RCの例会にご説明に来ていただきました。子どもの中には、食事が満足に摂れず、学校給食だけの子どももおり、また特に夏休み明けには、学校給食がないので、げっそり瘦せて登校する子どもさんもいらっしゃることです。また、朝ごはんを食べられないで、登校する子どもさんもいることです。食材は、農家の方々からお米や野菜、食品工場からハンバーグが贈呈されていますが、食材がなくなれば、配布は中止の時もあるとのことです。食事と同時にボランティアによる元教員の方々や学生による学習指導も行われています。

八千代RCとしては、八千代市社会福祉協議会様で実施している「ふらっとホーム事業等」で、食事等に困っている子供さん方々等に一刻も早くお届けしたい旨をお伝えし、協議会役員の方々と、4ふらっとホーム等（大和田、緑が丘、グリーンヒル八千代台、米本コミュニティほっこり）の役員の方々をお招きして、直接、総額50万円を寄付致しました。

②災害時パートナーシップ協定の締結

八千代RCは、八千代市社会福祉協議会との間で、6/3、災害時パートナーシップ協定を締結しました。災害が起きた場合に、八千代市役所が災害本部を立ち上げて、緊急事態に対する対処は市が行います。その後、瓦礫の撤去等のボランティア募集とその配置、精神的にダメージを受けている市民への心の援助など民間レベルで行う為に中心となるのが八千代市社会福祉協議会です。公的な面は八千代市、民間の面では八千代市社会福祉協議会、この2本立てで対応するものです。

ロータリーの目的は、「意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことであるとして、ロータリarian一人一人が個人としてまた事業及び社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。」としています。

八千代RCは、経営者の集まりですので、有事の際は、社員の安全を確保し、その後、余裕があれば協力していくことになります。この協定により、災害時はもちろんのこと、平時においても住み良い街づくりの構築に寄与して行くことにより、RCの奉仕活動に結び付くものと確信しております。

③ロータリーグローバル補助金

東京女子医大八千代医療センターに勤務する松井智世医師から、遠隔診療、遠隔医療機器による医療格差の解消を目指し、遠隔医療機器のマーケティング、ストラテジーを学ぶために米国のMBAプログラムへの留学のためのロータリーグローバル補助金の申出がありました。

松井智世医師は、医療機関がなかった地域に祖父が診療所を開き、昼夜を問わず診療所に泊まり込みで患者さんを診療する祖父を幼い頃より見て育ちました。そこが原点となり、医師を目指し。愛知医科大学にて医師免許を取得。医療の質や医療機関へのアクセスに地域格差があることを実感しました。日本の医療過疎地である五島列島はじめ、アメリカ、タイ、インドで医療を学び、実践してきました。また医療ボランティアとしてカンボジアで活動をしました。これらの経験から、途上国で長期的に質の高い医療を提供するた

めには、政府と地域が協力して医療従事者に収入を与え、自己資金を使わずに働けるような新しいモデルを確立することが必要と考えていました。松井智世医師は、現在、医師がいなくても効率的で正確な診断ができる機器「遠隔聴診器」の開発にも取り組んでいます。またこれまでの医療過疎地での経験をふまえ、最先端の医療を学び、医療過疎地に還元することを目指し、東京女子医大八千代医療センターに入局しました。この医療過疎地と最先端の東京女子医大八千代医療センターとの格差を医師がいなくても効率的で正確な診断ができる機器等の開発では正を図るべく、ミシガン大学ROSSビジネススクールに進学も決定しています。本人と面接を行い、ロータリーのグローバル補助金を申請しました。松井智世医師は4/17に奨学生面接選考会に出席し、見事合格されました。このミシガン大学ROSSビジネススクールを選択した理由は2つあることです。1つ目はヘルスケア領域に特化した経済学習プログラムであること。2つ目は問題解決型の実践プログラムであることです。このような、意欲溢れる人材を育成することは、八千代RCにとって、大変意義のある重要な奉仕活動であると認識しているところです。クラブカウンセラーとして君塚欣哉会員に就任頂いています。

④プロジェクトY委員会

このプロジェクトは小学校5年生を対象とし、地域とともにあるロータリー活動の一環として教育委員会と共同で公益財団法人日本サッカー協会の支援を受け、八千代市立22小学校すべてで順次実施しております。本年度は、八千代台東小学校3クラス、萱田小学校4クラスでユメセンを実施しました。今回のプロジェクトYでも地区補助金を頂いております。

小学校5年生は人格形成において大切な時期であり、現在の多様性の世の中で自分がやりたいこと、すなわち夢（目標）を見つけて努力していくこの「こころのプロジェクト」は非常に有意義なプロジェクトであります。4/29に実施された地区研修・協議会において、八千代RCは「クラブ奉仕活動優秀クラブ」としてガバナーより表彰されました。

⑤八千代市地域振興財団支援

公益財団法人八千代市地域振興財団は、創造性豊かで潤いと活力に満ちた八千代市の実現に寄与するため、文化及びスポーツの振興、緑化の推進並びに市民活動の支援に資する様々な事業を行っています。これまで多くの方々に支えられ事業を実施してまいりましたが、より幅広く地域の皆様からの会費によるご支援を賜りながら、これまで以上に安定的に事業を行っています。そこで、八千代RCとしても八千代市地域振興財団の活動を支援するため、財団賛助会員として6口30,000円で入会しました。

⑥ロータリー青少年交換留学生

派遣学生佐々木彩心(ささきあやみ)さん佐々木俊一会員のご令嬢
受け入れ学生サマンサ・ゴリー(16歳の女の子)ニューヨーク州、レイクジョージ在住。
クラブカウンセラーとして菊川秀明会員に就任いただいています。

⑦ウクライナ、トンガ王国支援

ウクライナ、トンガ王国の災害支援として各々5万円を寄付しました。

3.会員基盤拡大について

会員基盤拡大については、奉仕活動とともに車の両輪として位置付けてきましたが、クラブ戦略計画特別委員会に於いて、単年度では成しえなかつた事業も長期的には成功させようと、企画しておりましたが、新型コロナ感染症による、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置の実施により、円滑な活動ができず成果が上がりませんでした。唯一、上代修二会員の推薦による小林鷹之衆議院議員の入会ができました。一方で女性の入会も上程しましたが、うまくいかず、無記名で会員にアンケートを実施したところ、これから会員選考に参考となる内容が分かったような気がします。

4.地区出向者等について

①国際ロータリー第2790地区の青少年交換委員会委員長として田村隆治会員、委員として稻山雅治会員、久土地剛会員に、また財団資金管理・寄付推進委員会

に佐野忠信会員に一年間、八千代RCを代表して出向して頂きました。その真面目で献身的な活躍は、梶原ガバナーをはじめ地区役員からも高く評価されたことをクラブの皆様にご報告させて頂きます。

②八千代RCから八千代市に協力されている方

ウクライナ支援事業実行委員会 上代修二会員
公益財団法人八千代市地域振興財団 杉山智基会員
八千代市社会福祉協議会 橋本幹雄会員
八千代市献血推進協議会 葉山哲夫会員
八千代市ふるさと親子祭実行委員会 佐久間勇治会員

5.副幹事、事務局と例会場

「パッソ・ノヴィータ」へのお礼が最後となっていましたが、幹事の鈴木利雄会員には各委員長と連絡を取り合い、事業や理事会の運営に支障が無いように動いて頂きました。今年度のクラブ運営に大きく貢献して下さいました。会長をお助け頂き、ありがとうございました。その後、苦労した点等の幹事報告をして頂きたいと思います。副幹事中村賢治会員には、毎回理事会にオブザーバーとしてご出席を頂き、議事録を欠かさずに作成して頂きました。事務局の山口美樹さんには、例会冒頭のピアノの伴奏から週報の文字起こし作業、会費や経費の出納、地区事務局や他クラブとの連絡業務までを滞りなく処理して頂きました。本当にありがとうございました。例会場をお借りしております上代修二会員、パッソ・ノヴィータのスタッフの皆様。毎回、美味しいお弁当や飲み物、会場の設営に至るまでお世話になりましたが、ありがとうございました。今年度は、特に4か月も休会になりキャンセルした事は断腸の想いです。心よりお詫び申し上げます。一年間、ご協力頂きました委員会メンバーや会員の皆様に心より感謝申し上げ会長報告とさせて頂きます。

幹事 鈴木利雄

2021-22年度幹事も早いもので1年経ち、本日の例会が最終となります。振り返



れば、1年前の4月に本来行われます地区研修協議会も中止になり幹事の役割もあまり理解出来ず、前年の理事会資料を参考にしながらの7月のスタートでした。会長のテーマは「立ち向かおう！ロータリアンの総意を結集して」という事で会員増強、奉仕の実践を成し遂げたいとの事でした。8/6に予定しておりましたガバナー公式訪問、直前会長幹事慰労会が緊急事態宣言で延期となり、その後の日程も変更で運営一筋の幹事になってしまった様な気がしております。クラブ運営をしてきた中での反省をお話させていただきます。

クラブ戦略計画特別委員会があり、ビジョン2030に向かって会議し、クラブの方向性を決め、クラブ協議会で会員の皆様に協議していただきましたが、戦略計画特別委員会がコロナで中止になつたりと委員会活動が出来ず、あまり機能しませんでした。反省する所です。また、理事会の進行ですが、いきなりの審議はとにかく時間内に承認を得る為の理事会になつてしまい、本来は皆様方の大切なご意見を聴かせていただく場であるにも関わらず、進行ばかりを優先してしまいました。理事会は30分と限られておりますが、協議する時間をもう少し設ければ、より充実したのではないかと思います。そんな中、社会福祉協議会理事としても御活躍されております橋本会員の提案により、また江頭会長の強い思いも会員に伝わり、ふらっとホーム3ヶ所と米本コミュニティースペースほっこりへの寄付が決定し、12/10には贈呈式をとり行う事が出来ました。また6/3には社会福祉協議会と災害時パートナーシップ協定を結ぶ事となり、調印式をとり行いました。橋本会員の行動力が会員を動かし、

奉仕活動が出来た事は、本当に良かったと思います。またグローバル補助金奨学生を希望された方への申請関係を率先して対応いただいたR財団委員長の遠藤会員も、手探りの中大変ご苦労様でした。また、来年度短期留学生として佐々木彩心さんを派遣いたします。青少年委員長佐々木会員ご苦労様でした。クラブは各委員会また委員の方々、それぞれが活動され成り立っておりますが特に親睦委員長菊川会員におかれましては、クリスマス家族会、親睦旅行と企画はしたが実行出来なかつた思いは恐らく携わった委員にしか分からないと思います。ご苦労様でした。幹事としては何も出来ませんでしたが、こうしてクラブの会員のご活躍により、コロナ禍において無事1年間、八千代RCが活動出来た事、皆様に御礼申し上げます。

1年間ありがとうございました。

橋本幹雄会員



松井智世先生には、4年前に私が2度目の心臓手術で東京女子医大に入院した時に循環器内科でお世話になりました。手術をするにあたり、他の病院に転院するかを悩んでいた時に、松井先生は「橋本さん、ご自分の思う通りにした方がいいですよ」と、おっしゃってくれました。私は、ある病院を希望しましたが、少し遠方にあった為、もっといい先生を紹介しますよとおっしゃって下さいました。お蔭様で、4年経った今でも元気でいる事ができます。その際には本当にお世話になりました。松井先生は、ご自分のしっかりとした意見をもっておられる方なので、きっと頑張って勉強し、活躍して下さると思います。

花束贈呈

パッソスタッフ・事務局



青少年交換派遣認証書授与式 &歓送会

2022年6月26日(日)

会場:三井ガーデンホテル千葉

参加者:佐々木彩心さん・佐々木会員
江頭会員・田村会員・菊川会員・稻山会員

2021-22年度国際ロータリー 第2790地区 青少年交換派遣認証書授与式&歓送会



~ニコニコ BOX~

¥53,000-

☆1年間大変お世話になりました。

江頭

☆1年間ご協力頂き

ありがとうございました。鈴木

☆まだがやっと、やっとがもうの1年間。
長くもあり、短くもあり。

会長・幹事ご苦労様でした。
橋本・中島貞好・杉山・宮野・江口・杉
飯田・日下部・君塚欣哉・君塚桂一
葉山

☆山浦さん、法人会親睦ゴルフ

優勝おめでとうございます。植村
☆引続きロータリーの友ご愛読下さい。

中島仁

☆梅雨でも雨が降りませんね。渡邊
☆遅刻しました。上代

☆年次総括発表という大事な日に欠席
してしまい申し訳ありません。風間

☆松井智世さん頑張って下さい。遠藤

☆松井さんのカウンセラーさせて頂きます。

皆さまご協力よろしくお願ひ致します。

君塚欣哉

☆四街道RC遠藤会長、榎本会長エレクト
ようこそ八千代RCへ。安宅・鈴木

☆妻の為に、大日如来像(木製)

ありがとうございました。遠藤

☆千葉テレビ、朝の情報番組で当社を

取り上げて頂き放映されました。佐久間

~友愛 BOX~

¥ 28,000-

☆誕生日のお祝を頂きありがとうございます。
64歳になると思います。杉山

☆お花が届きました。皆喜んでいました。

有難うございました。浅野正幸

☆綺麗なお花ありがとうございました。この花が来ると、今年度も終わりです。江頭
会長、鈴木幹事ありがとうございました。

三井

☆会長幹事、お疲れ様でした。

朝戸・中村・齊藤昌宏・市原・山崎・松戸
永田・菊川・池田・山浦

☆法人会ゴルフコンペで優勝させて
頂きました。ありがとうございました。山浦

☆1年間大変お世話になりました。

近隣クラブ例会日

火曜日 四街道R.C

火曜日 八千代中央R.C

水曜日 習志野R.C

水曜日 佐倉中央R.C

木曜日 佐倉R.C

木曜日 習志野中央R.C

例会場

四街道ゴルフクラブ

ヴィッシュトンホテル・ユーカリ

習志野商工会議所会館

第1ヴィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オリベート

フランス料理 シェ・ムラ

習志野商工会議所会館

会員 総数	出席 対象者	出席者	%
6 / 24	53	47	87.23

6月のロータリーレート 1ドル ¥ 127 -

■クラブ広報委員会 委員長:田村隆治 副委員長:久土地剛

■出席委員長 山浦恭宏 ※欠席の際は必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい

■例会日 金曜日 12:30~13:30

■例会場 パッソ・ノヴァイタ(〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F FAX047-450-0050)